

Le cap des 150 adhérents franchi par Caussade-Accueil



Près de 100 personnes présentes pour cette assemblée de Caussade-Accueil.

L'association Caussade-Accueil tenait son assemblée générale annuelle, vendredi après-midi, dans une salle Maurice-Chevalier archicomble.

Avec le cap des 150 adhérents franchi, l'association, présidée par Marie-Claude Balloux, affiche une belle vitalité grâce notamment à son programme d'activités qu'elle élabore chaque année à l'attention de ses membres. En effet, outre l'accueil des nouveaux arrivants sur le Caussadais, l'association organise régulièrement des sorties comme, en 2022, au carnaval d'Albi, aux jardins de Martel, vers le Marais Poitevin, aussi avec des rando-jonquilles ou des sorties photos, etc. Elle assure également, depuis de nombreuses années, l'accueil des modistes qui participent aux Estivales du chapeau en juillet.

Pour l'édition 2023, elle recherche de nouveaux logeurs pour ces mêmes modistes. Chaque année, également, la section photo numérique présente une exposition photo sur un thème précis ; elle aura lieu du 3 au 11 juin. Les cours d'informatique continuent à France-Services, ainsi que les sorties marche plaisir, une fois par semaine. Lors du renouvellement partiel du conseil d'administration, Joëlle Delteil, Mauricette Gasc, Yvon Lestrat et Sylvie Salon ont été réélus.

Programme pour 2023

En janvier, une quarantaine d'adhérents est allée au Festival des lanternes à Montauban. En mai, une visite des jardins d'Eyrignac et de la grotte de Lascaux, en Dordogne ; en juin, à la découverte de la pente d'eau de Montech ; en septembre, les Folies fermières, premier cabaret à la ferme de France à Garrigues, dans le Tarn ; en décembre, le repas de fin d'année, et même en 2024 déjà, une sortie au zoo de Beauval, deux châteaux de la Loire et le Futuroscope sont déjà dans les cartons.

En fin d'assemblée, les adhérents ont poursuivi, sur place, avec la soirée crêpes afin d'entretenir et consolider les liens d'amitié.

"Tout a été apprécié et chacun a pu marier à son goût les gourmandises de ce copieux buffet muni de crêpes, gâteaux, jambon, fromages, confitures, chocolat, boissons, etc. Merci à tous de votre aide d'une manière ou d'une autre", commentait la présidente Marie-Claude Balloux.

Contact : Caussade-Accueil, carré des chapeliers, à Caussade. Les permanences ont lieu tous les après-midi des premier et troisième lundis du mois de 14 h 30 à 16 h 30 (premier étage des Récollets), sauf durant les vacances scolaires, ou lors des sorties prévues. Tél. 06 78 35 79 21.

Internet : caussade-accueil.fr

Publié le 16/02/2023 – LA DEPÊCHE